

Misión de Puerto Rico exalta solidaridad de líderes cubanos

Escrito por RadioRebelde

Lunes, 11 de Julio de 2011 13:57



La Habana, Cuba. - La Misión de Puerto Rico en Cuba reconoció al líder de la Revolución cubana Fidel Castro y al presidente Raúl Castro, en el marco del aniversario 45 de esa institución boricua; informó Prensa Latina.

Con sendos diplomas otorgados en la Casa del ALBA cultural, la Misión destacó la labor solidaria de ambos dirigentes cubanos en la lucha por la emancipación de Puerto Rico.

El dirigente del Movimiento Independentista Nacional Hostosiano, Néstor Nazario, depositó los pergaminos en manos del presidente de la Asamblea Nacional del Poder Popular de Cuba, Ricardo Alarcón, también agasajado por la Misión boricua.

Alarcón por la independencia boricua

Misión de Puerto Rico exalta solidaridad de líderes cubanos

Escrito por RadioRebelde

Lunes, 11 de Julio de 2011 13:57

El presidente de la Asamblea Nacional del Poder Popular, Ricardo Alarcón, ratificó el apoyo de Cuba a la centenaria lucha de los patriotas de Puerto Rico en aras de su descolonización e independencia; reportó la Agencia de Información Nacional.

Durante el acto de recibimiento de la brigada solidaria Juan Rius Rivera, Alarcón afirmó que es totalmente falsa la imagen de "mentor magnánimo" que históricamente ha vendido Estados Unidos al expresar que los ciudadanos boricuas no saben lo que quieren.

Asimismo llamó la atención sobre la manipulación de la información que se realiza desde el Norte para desunir a las naciones latinoamericanas; al tiempo que agradeció a los 130 integrantes de la brigada dedicarle a su persona esta visita a Cuba.

Durante el acto, Milagros Rivera, líder de la delegación de Puerto Rico, subrayó que sus compatriotas y los cubanos están hermanados por siempre, hecho simbolizado en los famosos versos de la poetisa Lola Rodríguez de Tió.

Como parte del programa del XX Contingente Juan Rius fue leída la declaración final del II Encuentro de Solidaridad Puerto Rico-Cuba, en la cual se expresa la condena al bloqueo norteamericano contra la Mayor ínsula caribeña.

A estos reconocimientos se sumaron los del Instituto Cubano de Amistad con los Pueblos, la Organización de Solidaridad con los Pueblos de Asia, África y América Latina y el Movimiento Cubano por la Paz.